

Alcaldesa electa analiza infraestructura de Bogotá-Región

AUNQUE LA Alcaldesa electa sostuvo ayer una agenda privada que no fue socializada con los medios de comunicación, en horas de la mañana, y como lo acordó con el presidente de Colombia, Iván Duque, Claudia López se reunió con la ministra de Transporte, Ángela María Orozco; con el Departamento Nacional de Planeación (DNP); con la Financiera de Desarrollo Nacional (FDN); y con la Agencia Nacional de Infraestructura (ANI) para revisar todos los proyectos de infraestructura de Bogotá-Región.

"Respetando la seguridad jurídica, vamos a evaluar la mejor troncal al occidente que conecte la red de Metro", puntualizó ayer la nueva Alcaldesa, quien durante la semana que lleva de empalme, le ha dado prioridad a la necesidad de conectar a la capital del país con su región circundante. De hecho, es importante señalar sus primeras reuniones han estado dirigidas a mandar un mensaje de integración entre Bogotá y Cundinamarca.

Adicionalmente, la Administración entrante compartió el cronograma de trabajo que desarrollará durante estos días de empalme. Esta semana el equipo de la Alcaldesa electa hará una presentación de proyectos estratégicos, de gestión pública y de Gobierno a la Administración saliente.

El 12 de noviembre sostendrá una serie de reuniones sectoriales con las secretarías de Hacienda, Planeación, Mujer, Cultura, Recreación y Deporte y Desarrollo económico, Industria y Turismo. Un día más tarde se sostendrán reuniones con la Secretaría de Seguridad, Convivencia y Justicia, y con la de Hábitat y Educación.

El 14 de este mes se sostendrán reuniones con la Secretaría de Ambiente e Integración Social. El 15 de noviembre conversará con las carteras de Movilidad y Salud, y entre el 18 y el 29 de noviembre hará gestión jurídica y llevará a cabo el empalme a nivel de entidades distritales.

Por último, el 17 de diciembre comenzará la fase de cierre del empalme, por lo que se le entregará a la nueva Mandataria el acta de informe final de gestión, junto con el informe final de gestión. Y el 20 de diciembre se hará una entrega del informe de gestión a los órganos de control pertinentes.

Nuevo proyecto de vivienda en Usme para víctimas del conflicto

● Se trata de "Senderos de la Sierra", que contó con una inversión de \$2.230 millones

GRACIAS A los recursos del subsidio de vivienda del Distrito Capital, ayer se inauguró un nuevo proyecto en este sentido para 104 familias víctimas del conflicto, las cuales podrán estrenar su casa propia con la iniciativa Senderos de la Sierra, ubicado en el sector de Yomasa, en la localidad de Usme.

El proyecto Senderos de la Sierra se presentó al Comité de Elegibilidad de la Secretaría Distrital de Hábitat en diciembre de 2015, pero fue la administración de Enrique Peñalosa la que inició su ejecución en diciembre de 2016.

El proyecto cuenta con 110 apartamentos, de los cuales 104 fueron adquiridos con los recursos del Subsidio Distrital de Vivienda. Así mismo, la inversión para la ejecución de este proyecto alcanzó los \$2.230 millones.

Este plan, en el sector de Yomasa, es un proyecto en mampostería estructural con Viviendas de Interés Prioritario (VIP) de 48 metros cuadrados de área construida y 46 metros cuadrados de área privada.

Los apartamentos cuentan con dos alcobas y estudio, cocina con lavaplatos en aluminio y estufa a gas de cuatro puestos. Estas, además, son edificaciones con un baño, sala-comedor y área de lavandería con lavadero en acrílico.

Adicionalmente, a la fecha la Secretaría Distrital del Hábitat ha emitido resoluciones de asignación de subsidios distritales para 79 hogares que se vincularon a Senderos de la Sierra. Todos ellos cuentan con integrantes registrados como víctimas del conflicto armado interno en el Registro Único de Víctimas que residen en la ciudad de Bogotá.



LA SECRETARÍA de Hábitat ha entregado 116 hogares con integrantes de pueblos afrocolombianos, 49 con personas pertenecientes a pueblos indígenas, 612 sostenidos por madres cabeza de familia y 12 con personas en situación de discapacidad./Cortesía

Igualmente, la Secretaría Distrital de Hábitat promueve que los subsidios distritales puedan ser complementados con aquellos que otorga el Gobierno nacional en el programa Mi Casa Ya, con lo cual los hogares beneficiados pueden recibir un subsidio adicional de más de \$24 millones, equivalentes a 30 salarios mínimos vigentes de 2019, dependiendo de sus ingresos. Esto facilitaría a las familias a que logren el cierre financiero para la adquisición de las viviendas.

Más proyectos

En la Administración de Enrique Peñalosa, la Secretaría de Hábitat ha asignado 1.580 subsidios distritales de vivienda en Usme, de los cuales 882 han beneficiado a hogares víctimas del conflicto armado interno y 46 corresponden a subsidios

distritales complementarios asignados en el marco del programa Mi Casa Ya.

Con la asignación de estos subsidios, la Secretaría de Hábitat atendió a 417 adultos mayores, 116 hogares con integrantes de pueblos afrocolombianos, 49 hogares con personas pertenecientes a pueblos indígenas, 612 hogares sostenidos por madres cabeza de familia y 12 hogares con personas en situación de discapacidad.

Por su parte, en la localidad de Usme, también se destaca el proyecto Cerasus, el cual inició su ejecución en la presente Administración y a la fecha tiene un 96% de ejecución. En la presente vigencia se han vinculado a este proyecto 196 hogares, todos ellos víctimas del conflicto armado interno. La inversión del Distrito en este proyecto es de más de \$9.120 millones.

Otro de los proyectos destacados de la actual Administración es el de Bellaflora Cantarrana, constituido por 384 viviendas. Este respecto, al comenzar la Alcaldía Distrital de Enrique Peñalosa, estaba rezagado y solo contaba con un 13% de ejecución. A la fecha ya se encuentra terminado y frente al mismo se han vinculado 380 hogares con una inversión del Distrito de alrededor de \$6.880 millones.

Por último, para el proyecto de Senderos de la Sierra, hay 25 hogares adicionales que se encuentran en proceso de postulación para la vinculación, y que también hacen parte del grupo de víctimas del conflicto armado interno. Así, la Administración del alcalde Enrique Peñalosa demuestra y reitera su compromiso con la población en situación especial de vulnerabilidad.

Piden a Codensa aclarar cambios en las facturas

FRENTE A los reclamos de los residentes de las localidades de Usaquén, Chapinero, La Candelaria, Santa Fe, Usme y Sumapaz sobre cobros excesivos en el servicio de aseo que recientemente comenzó a operar en la factura de la energía, la concejala por el partido Alianza Verde Lucía Bastidas, solicitó una intervención urgente para que se les explique a los ciudadanos las causas del aumento en el servicio.

Adicionalmente, hubo un promedio de más de 20 cortes de energía diarios en Bogotá y Soacha que fueron programados

por la empresa Enel-Codensa durante septiembre. En los registros de los mantenimientos realizados por la compañía se lograron contabilizar un total de 641 eventos de cortes programados.

La Superintendencia de Servicios Públicos reveló que se ha detectado un deterioro en la prestación del servicio que tiene como consecuencia un aumento en las quejas que reportan los usuarios de Codensa.

Cuando el operador de aseo de esas localidades, la firma Promoambiental, anunció su decisión

de cambiar el cobro del sistema bimensual al mensual y pasar el mismo de la Empresa de Acueducto a Enel-Codensa, se les dijo a los usuarios que máximo tendrían un incremento de \$300 en su recibo.

Además, es inexplicable la razón del porqué del aumento en el valor del servicio por el simple cambio de la empresa que factura. Resulta inexplicable que a muchos residentes les llegó el primer cobro mensual con un monto similar al que pagaban por el servicio de dos meses.

Una situación parecida ha sido

reportada por usuarios de Suba, en donde presta servicio el operador Área Limpia y que al igual que Promoambiental optó por los servicios de Enel-Codensa para la facturación.

"Todo indica que se trata de un problema generalizado que incluso se refleja en las quejas de los usuarios en la Superintendencia de Servicios Públicos Domiciliarios. Como concejala de la ciudad solicito una explicación pública de esta situación y el soporte técnico para los incrementos en el servicio a los usuarios", puntualizó ayer la cabildante de la Alianza Verde.